

Hen 4. 44

Mesdames, Messieurs,

Je suis assise devant vous aujourd'hui pour dénoncer les événements qui ont récemment eu lieu au Rojava, le Kurdistan Syrien où la situation est critique pour mon peuple.

De la même façon que la Turquie a décimé les villages Kurdes dans les années 90, Erdogan s'en prend à des civils Kurdes de tout âge et tous genre sous prétexte que pour lui, les Kurdes sont des terroristes.

J'aimerais donc vous demander comment il est possible de qualifier une nation entière de terroriste alors que nous avons été les seuls à déployer tous les moyens en notre possession pour empêcher la montée de l'état islamique au levant et dans le monde ?

Comment pouvons-nous encore être considérés comme des terroristes à vos yeux ?

Le terrorisme consiste à propager la terreur dans une population mais la seule terreur qui se propage en ce moment au Rojava est celle que l'on voit dans les yeux des enfants Kurdes qui doivent quitter leurs terres.

Mesdames et Messieurs, autre chose m'interroge. Aujourd'hui, on laisse la Turquie utiliser des moyens de l'OTAN pour détruire n'importe qui et n'importe quoi. Une maison, un mur ou un enfant ne fait plus de différence pour le gouvernement Turc. Cela a été démontré lorsque la Turquie a fait usage de phosphore blanc contre des enfants au Rojava.

Nous, Kurdes ne comprenons pas le silence des gens au pouvoir face à cette situation. La fin ne justifie pas les moyens et vos intérêts pétroliers ne légitime pas votre silence.

Nous, Kurdes, nous souffrons car personne ne sanctionne la 5ème armée de l'Otan. Pourtant, elle ne respecte ni les conventions des Droits de l'Homme, ni les protocoles mis en place depuis la première et seconde guerre mondiale. Comme par exemple le protocole de Genève qui interdit l'usage d'armes chimiques depuis 1925.

Nous, Kurdes nous nous demandons si nous aurons un jour à revivre une opération Anfall.

Nous, Kurdes nous demandons pourquoi personne ne tente de s'opposer à la tyrannie des violences du gouvernement turc

Nous, Kurdes, nous nous demandons qui devra porter la responsabilité de l'inaction actuelle des grandes puissances démocratiques alors que notre peuple en subit déjà les conséquences.

400 000 d'entre nous aujourd'hui sont des réfugiés et s'interrogent sur leur avenir.

Qui d'entre vous est prêt à accueillir ces gens, dans leur espoir de trouver enfin une vie paisible ?